

MEDIEN.MÜNDIGKEIT

Leseprojekt und Veranstaltungsreihe zum Thema Fake News und Medienkompetenz

Warum erleben wir immer wieder, dass Wissen in Frage gestellt wird und Wahrheit und Vertrauen in die Krise gekommen sind? Wie bilden sich Meinungen in einer vernetzten Welt, die zunehmend extremer reagiert? Wie viel Verantwortung trägt jede Person, die im Internet oder auf sozialen Medien Nachrichten verbreitet? Mit diesen Fragen beschäftigt sich das Projekt ‚Medien.Mündigkeit‘ des evangelischen Forums Bonn in Zusammenarbeit mit der Stiftung Informationskompetenz.

Auf der Grundlage von Bernhard Pörksens Buch „Die große Gereiztheit“ diskutieren ab Februar/März verschiedene Gruppen in privat, gemeindlich oder institutionell organisierten Lesekreisen über die Auswirkungen von Desinformation ebenso wie über Wege aus der gesellschaftlichen Aufheizung heraus und hin zu respektvollem Meinungsaustausch. Zentrale Veranstaltungen geben ab April weitere Anregungen, das Thema aus verschiedenen Blickrichtungen zu vertiefen.

Aktuelle Informationen ab 15. 2. 2024 auf der Website des ev. Forums Bonn unter www.evforum-bonn.de/projekte